

bas Cámaras, ¿qué les importa de la opinión del país?

Este tiene la obligación de trabajar para que coman todos los holgazanes; de ser valiente, sufrido y generoso. Y si protesta, ¡buenos cañones Krupp y lucidos escuadrones de caballería gasta el Gobierno!

Además, ¿cómo ha de salir Romero Robledo del ministerio de la Gobernación, si en su mano están todos los hilos de la conjura temerosa que dirige don Manuel Ruiz Zorrilla?

Este Gobierno no debe irse de la manera que algunos de sus individuos pretenden. Se merece una despedida más ruidosa.

Y la tendrá seguramente, ó no hay justicia en la tierra.

UN CABALLERO DE INDUSTRIA.

Hacia tiempo que la policía de París buscaba a un individuo, cuya captura recomendaban los tribunales de Niza y de Túnez, al mismo tiempo que las autoridades de España é Italia pedían su extradición por varios robos y estafas cometidos en estos países. El sábado último, por fin, algunos agentes de policía vieron al sujeto en cuestión, cuyas señas tenían, en la calle Laffitte en el momento en que iba a subir a un bonito cupé y se precipitaron sobre él. Este caballero de industria, de unos treinta años de edad y elegantemente vestido á la última moda dió pruebas de estar dotado de una fuerza hercúlea. Con tal fuerza se defendió contra los agentes de policía que tuvieron que acudir hasta cinco hombres para sujetarle durante la lucha un cuarto de hora. Mientras se defendía de los cinco agentes, les decía: "Soy el príncipe de Savine, oficial de la guardia imperial rusa y no saben Vds. con quien tratan." Una vez sujetado, y como acudiera gran muchedumbre de curiosos atraídos por aquella tenaz lucha, exclamó, dirigiéndose á los espectadores: "Ciudadanos, abandoné mi país por razones políticas, y ahora se me detiene faltando al derecho de gentes, para vergüenza del Gobierno francés que me entregará á mis enemigos." La multitud, engañada por estas palabras, y movida por un arranque de generosa indignación iba sin duda á intervenir en su favor cuando los agentes le metieron en un instante en su propio cupé y le condujeron al gran trote á la prefectura.

Delante del prefecto de policía, Mr. Kuen, nuestro hombre perdió su arrogancia al exhibirse las varias requisitorias que reclamaban su busca, y más todavía cuando se procedió á registrarle.

En uno de los bolsillos se le encontró el talón del equipaje que había depositado en la estación del ferro-carril del Norte, de donde pensaba salir aquel mismo día para Lieja (Bélgica) á cuyo punto había enviado la vispera á su querido con varios baúles.

Un inspector corrió á la estación mencionada y trajo de allá un bonito estuche de tocador y una maleta.

Dentro de esta se encontraron los nombres, direcciones y noticias biográficas de muchos personajes de diferentes naciones, con un *fac-simile* de su firma.

El elegante personaje llevaba encima 12.000 francos en billetes, cuya suma acababa de cobrar en casa de un banquero de la calle de Laffitte merced á una falsa firma.

La policía acudió á la embajada rusa pidiendo informes del *sot-disant* príncipe ruso, y resultó que allí no tenían noticia de tal príncipe ni de tal oficial de la guardia imperial.

La prefectura trabaja activamente para identificar á ese ladrón del gran mundo.

EXTRANJERO.

Alemania.

Berlin 28.—*La Gaceta de la Cruz* dice hoy en un artículo de carácter oficioso, que el puesto de gobernador general de Alsacia Lorena, vacante por fallecimiento del general Manteuffel, no se cubrirá en algún tiempo por las dificultades políticas que se presentan para el nombramiento del nuevo gobernador. En todo caso le parece muy difícil que un príncipe de la familia imperial sea llamado á un puesto tan comprometido.

Berlin 28.—El Consejo federal discutió ayer el proyecto de subvención á las líneas traseuropeas de vapores. Parece que el Consejo se mostró inclinado á ratificar el convenio ya hecho por el Gobierno con el *Lloyd* de Brema. Una decisión definitiva se tomará el 2 ó 3 de Julio acerca de ese asunto.

En cuanto al puerto donde esos vapores han de hacer escala nada se sabe, siendo el canícer Bismarck el que ha de fijarlo. Unos proponen que sea Flesinga, y los interesados de la Alemania del Sur insisten en que se señale el puerto belga de Amberes, como más conveniente á sus intereses.

El ministro de Instrucción pública y de cultos de Alemania, Mr. Gossler, ha visitado últimamente las provincias de Sleswig-Holstein, y durante su estancia en

aquel país, conquistado por las armas de Austria y Prusia á Dinamarca, recibió una petición firmada por numerosísimos habitantes solicitando que se diera más importancia en la enseñanza á la lengua danesa.

Mr. Gossler les contestó que, á su juicio, era ya excesivo el tiempo que se concedía á la lengua dinamarquesa, habiendo hoy muchos niños que solo hablan el alemán.

Austria-Hungría.

Los periódicos de Viena dicen que el señor Keiley nombrado ministro de los Estados Unidos en Italia, no quiso admitirlo como tal el Gobierno italiano, ha sido nombrado Cónsul general de América en Viena sin que el Gobierno de Washington se haya asegurado previamente si ese diplomático sería bien recibido en Austria.

El *Fremdenblatt* anuncia que el Gobierno austriaco ha comunicado al Gobierno Americano amistosamente que Mr. Keiley pudiera no ser la persona más propia para encontrar en la Corte y sociedad de Viena la acogida que hasta ahora han encontrado siempre los representantes de los Estados Unidos.

Mister Keiley espera instrucciones en París antes de presentarse en Viena.

Pero si hemos de creer á los periódicos norte-americanos, el nombramiento de Mr. Keiley no será sancionado por el Senado americano.

Italia.

La crisis ministerial continúa en Roma. El Sr. Pessina conservará probablemente la cartera de la Justicia. La única dificultad hoy es la provisión de la cartera de Negocios extranjeros que, ofrecida á Robilant, la ha rechazado.

El Senado ha votado sin discusión la prórroga del tratado franco-italiano de navegación.

Ha fallecido de fiebre tifoidea, el agresivo militar de la embajada francesa, el mayor Luis, distinguido oficial muy apreciado en todos los círculos de Roma.

Inglaterra.

El domingo último celebró la reina Victoria el 47º aniversario de su coronación que se celebró en la célebre abadía de Westminster el 28 de Junio de 1838.

El conde Spencer, virey que ha sido de Irlanda hasta la caída del ministerio Gladstone, salió definitivamente de Dublin el sábado último. Las tropas y la policía cubrían la carrera que recorrió el ex-virey y si bien se oyeron algunos sibilidos, la mayor parte de la multitud vitoreó al conde y su esposa.

El *United Ireland*, periódico de Dublin, órgano del partido nacionalista, acusa de hipocresía á los ministros salientes Chamberlain y sir Charles Dilke, que proponen hacer un viaje á aquel país para estudiar el planteamiento del gobierno local. "Declaramos francamente á esos señores, dice en conclusión el periódico irlandés, que harán muy bien en quedarse en su casa, ocupándose de sus negocios, porque ninguna falta nos hace su visita que consideramos sencillamente como un insulto á nuestro país y como una maniobra electoral.

Por nuestra parte, estamos convencidos de que mientras subsista la Cámara de los lores, sólo un Gobierno tory puede conseguir que se adopte un proyecto de *home rule* para Irlanda.

Francia.

Hace algún tiempo se estableció un campamento en Pas-des-Lanciers, no lejos de Marsella, donde debía reunirse la división de reserva del ejército expedicionario del Tonkin. Hoy ocupan aquel campamento dos regimientos de á dos batallones de cazadores y dos baterías de montaña al mando del general Coiffé. El emplazamiento de ese campamento resulta tan mal elegido que el estado sanitario de las tropas acampadas no puede ser peor. El calor que se siente es sofocante y la fiebre tifoidea y las intermitentes hacen muchas víctimas. Solo el dia 25 fueron trasladados al hospital militar de Marsella 85 enfermos y tan grande es el número que lleno ya el hospital de Marsella, 132 enfermos se han distribuido en los hospitales de Aix, Avignon y Tarascon. La opinión pública alarmada pide la pronta disolución de esa división levantando ese campamento funesto.

En las carreras de caballos que el sábado último se celebraron en Saint Germain, hubo que deplorar la muerte de un jockey. El caballo *Saint-Neots* se cayó con tan mala suerte, que el jinete resultó con la

cabeza destrozada, muriendo en la misma pista.

No hacia quince días que un *gentleman*, Mister Ane, había tenido el mismo desastre fin en otra carrera.

La Embajada marroquí.

La Embajada marroquí que desde Tanger ha conducido a Tolor el buque de guerra francés *Arethuse*, se compone de: Si Abd-el-Malek-ben-Al-Saidi-Amel, gobernador de Oudjada; Si Abd-el-Uadhen-ben-Muez, presidente de los cadíes de Fez y de cuatro cadíes.

A estos personajes acompañan, un intendente de caballeriza, un secretario de embajada, tres criados un cocinero. Los embajadores no hablan más que el árabe y traen para el presidente de la República 10 magníficos caballos.

NOTICIAS GENERALES.

Un número considerable de periodistas de Madrid reunidos en el Congreso, acordaron dirigir al gobernador de Murcia, señor don José de Alcázar, el siguiente telegrama, que escribió el ilustrado redactor de *La Epoca* señor Tello.

"José Alcázar, Gobernador de Murcia.—En nombre de la prensa, honrada por usted con su conducta, se asocian á la general admiración que inspiran sus heroismos en esa infeliz capital, sus antiguos compañeros Escobar, Meléndez, Ferreras, Troyano, Araus, Sedano, Rodríguez, Vargas, Tello, Hinojosa, Navarro, Oliver, Figueroa, Comenge, Sanchez Perez, Solsona, Manjón, Builla, Mencheta, Setier, Ullón, Pastor, Burell, Soler, Vicente, Nougués, Polánco, Cárdenas, Rancés, Arroyo, Siles, Sierra, Melgares, Calvo Muñoz, Betagón, Ortega Muñilla, Llopis, Montes, Sanchez Guerra, Granda, Carrulla, Pagan, Montilla, Rute, Galvez, Fons, Franco, Guillón, Botella, Rodajo." El Sr. Alcázar ha contestado:

"Escobar y periodistas madrileños:

Murcia 28, 1²⁵ (noche).—Por extraordinarios que fueran mis merecimientos, el telegrama de ustedes les ha otorgado excesiva recompenza.

El aplauso de los escritores más distinguidos de España, es un tesoro de tal valía, que no lo trocará por todos los bienes de la tierra. No puedo pagarles merced tan grande sino asegurándoles que en estas líneas les envía con el alma entera su inmensa gratitud el antiguo compañero y eterno hermano de ustedes. —JOSÉ DE ALCÁZAR."

—

La comisión murciana que salió á posricular por las calles de Madrid el domingo, reunió la suma de 325 pesetas que remitió á Murcia el gobernador Sr. Víllaverde.

Los inventos del Sr. Lloret.

Han sido presentados por su autor á una reunión de amigos y representantes de la prensa, que los han celebrado justamente. Consistente los inventos del Sr. Lloret en varios aparatos eléctricos destinados al servicio de los ferro-carriles, y su objeto principal es el de evitar accidentes en ellos; con esto está dicho su trascendental importancia.

Tres son los aparatos inventados por el señor Lloret; uno de señales colocadas á los extremos de la línea y á determinadas distancias en todo su trayecto, destinado á evitar choques; otro indicador de agujas, destinado á la seguridad de las maniobras en las estaciones y el tercero, como complemento de este es el disco de señales que asegura la entrada de los trenes en aquellas.

De los tres aparatos, el segundo es el más ingenioso y el de una utilidad práctica más importante, pues colocado el jefe de estación en su despacho, sabe, por el indicador que á la vista tiene, las vías que se hallan expeditas, y si los movimientos de las agujas se han verificado como es debido, pudiendo en caso contrario llamar la atención de los guarda-agujas. Esto es de una importancia suma, pues es sabido que la mayor parte de los accidentes ocurren en las estaciones por desuidos ó errores cometidos por los guarda-agujas.

SECCION LOCAL Y REGIONAL.

Por error de copia dijimos que la corbeta rusa de guerra *Uvera* había conducido á este puerto el viernes en cargamento de tabaco, siendo así que no ha habido tal conducción.

Se ha declarado por la superioridad cancelado en forma el expediente de registro de la mina de plomo "Bigarrena", de 14 pertenencias, sita en término de Astigarraga.

D. Laureano Conde de la Mata ha solicitado y le ha sido concedida, autorización para descar y sanear dos marismas situadas al final de la regata de Añeta que desemboca en el río Urola.

La precipitación con que se confec-

cionó nuestro número de ayer, fué causa de que se deslizara una errata de consideración al

hablar del San Antonio existente en la iglesia de Guetaria. Hábiles allí de un *compañero* de San Antonio, al que no quisimos hacer alusión alguna. Aunque el buen sentido de nuestros lectores habrá hecho la rectificación necesaria, no estará de más que la hagamos también nosotros.

A D. Paulino Lizaso, vecino de Alzola. ha sido admitida una solicitud de registro de 7 pertenencias de mineral de lignito de la mina "San Roman," sita en término de Cesón.

ACLARACION.—En el informe de la Comisión de Hacienda del Excmo. Ayuntamiento, que publicamos el lunes, se desbarataron algunos errores materiales que conviene subsanar.

Las cantidades ingresadas por conceptos extraordinarios debieron aparecer colocadas en la siguiente forma:

Venta de aguas	Ptas. 24.896
Pignoración de valores en Madrid	15.000
Multas por infracción del Reglamento de arbitrios	14.000
Empréstimos. Ptas. 2.766.500	

A DEDUCIR.	
Amortización con motivo de la liquidación de la deuda. Ptas 884.000	
Anticipos para las obras del Hospital y Palacio-Diputación. Ptas. 221.000 605.000 2.16.500	
Total. Ptas. 2.613.396	

En la cuarta columna aparece el siguiente párrafo:

"Ciento es que saneadas las marismas de Amara ha de reembolsarse el municipio en la renta de aquellos terrenos, etc.; debiendo serse renta en vez de renta.

Ayer á mediodía se reunieron en el salón de sesiones de la Casa Consistorial 16 individuos entre concejales electos y lo que continúan durante el bienio que hoy comienza.

La reunión tuvo por objeto ponerse de acuerdo en la cuestión del reparto de investiduras, y propuestas de individuos que han de formar las comisiones correspondientes.

Se nombró una comisión nominadora compuesta de los Sres. Machimbarrena (alcalde desde hoy), Iribas y Resines, con objeto de combinar candidaturas, en el salón destinado á Secretaría.

Momentos después resultaban propuestos y aceptados en principio para las tenencias de alcaldía los Sres. Larrauri, Rodríguez Tito, Laffite, Calisalvo y otro cuyo nombre no recordamos, y para las dos sindicaturas, urbana y rural, los Sres. Bermingham y Resines.

Con tal sigilo se ha pretendido llevar á cabo la reunión anunciada que, habiendo abordado á alguno que otro concejal para que nos comunicase los nombres de individuos de las comisiones, solo hemos podido conocer los de la de policía urbana, que son los Sres. Recodo y Mendiluce.

El Sr. Machimbarrena, en cuyo poder obra el nombramiento de alcaldes, presidió esta reunión familiar á la que dejaron de asistir los Sres. Larrauri, Lataillade, Recondo, Jirnet, Baldia, Goyenechea y el Sr. Aurrecochea.

Hoy á las once tomarán posesión de sus cargos los concejales electos cuyos nombres ya conocen nuestros lectores, quedarán confirmados los nombramientos de vocales de las comisiones y se levantará acto seguido la sesión en cumplimiento de lo preceptuado en la Ley municipal vigente.

El señor gobernador civil de la provincia ha aprobado el proyecto presentado por el municipio para la construcción de un camino vecinal entre los caseríos Portueche y Igara; proyecto contra el cual presentó voto particularmente, y elevó recurso de alzada después, el Sr. Lizasoain.

Con tal motivo se anunciará la subasta de esta obra para el domingo próximo 5 del actual.

Por esta Delegación de Hacienda se recuerda á los dueños de hoteles, fondas, cafés y demás establecimientos públicos la responsabilidad en que incurren los particulares que revenden tabacos de Cuba, Puerto-Rico y Filipinas, pidiendo serles decomisado todo el género no precintado y adeudado á su nombre y con el precinto intacto sin señal de haber si-